

# Zetsuai

## Neuanfang

Von \_Heaven\_

### Kapitel 5: ~Aufnahme~

~Aufnahme~

Am nächsten Tag war die Probe. Katsumi und die anderen Bandmitglieder wachteten ungeduldig. Koji war schon eine Stunde überfällig!  
Plötzlich ging die Tür auf und Izumi rollte in den Raum.

"Wo hast du Koji gelassen? Hat er keine Lust?" fragte Takafumi Yoshiya nervös.

"Meckert nicht immer gleich, ich bin ja hier!", murrte der Blonde und kam um die Ecke.

Katsumi und die Bandmitglieder guckten erstaunt zu Koji. Sie hatten nicht damit gerechnet, dass er wirklich auftauchen würde.

"Bitte entschuldigt, aber Koji und ich haben verschlafen!", sagte der Fußballspieler ohne nachzudenken.

Katsumi und die Anderen wurden rot und mussten sich ein Grinsen verkneifen. Der Bassspieler brach in lautes schallendes Gelächter aus.

"So genau wollten wir es gar nicht wissen!", sagte Kyoichiro trocken und sah genervt zu den Anderen.

"Nein nein nein...das meinte ich nicht!", versuchte sich Izumi zu wehren und wurde dabei hochrot.

Koji musste darüber nur lächeln, ging zu Katsumi und legte eine Hand auf seine Schulter.

"Ich dachte das hier wäre eine Probe und kein Kaffeeklatsch!", sagte er und sah in die Runde.

Die Probe lief einwandfrei. Koji hatte noch am Abend zuvor an einem Text gearbeitet und die Bandmitglieder hatten sich einen Song zu Recht gelegt.  
Das Lied war so schön, das Izumi nur Koji anstarrt und ihm zusah.

Der Sänger hingegen hatte die Augen geschlossen und ließ all seine Gefühle, die er ohne Izumi hatte in das Lied miteinfließen.  
Keisui Gunji war zu Tränen gerührt.

"Sein Lied weint...seine Stimme zittert leicht und doch klingt es gut...alles was er singt meint er aufrichtig!", dachte er und sah zu Boden.

Der Fußballspieler starrte Koji an. Er wusste nicht, ob er noch atmete oder ob er die Luft anhielt. Er sang so wunderschön und doch zerriss es Izumi fast das Herz, als er dem Sänger zuhörte. So viel Leid und Schmerz war zu hören, so viel aufrichtiges Bedauern und doch so viel Liebe.

Auch dem Jungen im Rollstuhl rannen nun die Tränen über die Wangen. Er merkte es nicht einmal, denn er war zu sehr in die Klänge der Musik, der Stimme von Koji Nanjo und dem Klang seiner Stimme konzentriert.

Nach dem Lied blieb der blonde noch kurz in dem Aufnahmerraum stehen und sortierte seine Gefühle. Als er hinausging, starrten noch immer alle auf ihn. Stumme Tränen liefen über ihre Wangen. Der Sänger achtete nicht weiter darauf und ging direkt zu seinem Izumi und küsste ihn sanft, wodurch dieser aus seiner Erstarrung erwachte. Er sah sein Gegenüber an und schlang die Arme um den Menschen den er über alles liebte.

-----